
Klub der Freiheitlichen Bezirksräte Wien Penzing

Die unterfertigenden Bezirksräte stellen namens der Fraktion der Freiheitlichen Bezirksräte auf der
am 19.10.2016 stattfindenden ordentlichen Sitzung der Bezirksvertretung von Wien Penzing 
gemäß § 23 der Geschäftsordnung folgende

Anfrage

1. Werden noch funktionstaugliche Kombithermen und Durchlauferhitzer im Zuge von 
Wohnungsneuvergaben in städtischen Wohnhausanlagen in Penzing aus den 
Wohnungen entfernt?

2. Wenn ja, nach welchen Kriterien wird eine allfällige Nichtverwendbarkeit der 
Kombithermen und Durchlauferhitzer durch den Nachmieter beurteilt?

3. Was passiert mit den aus den Wohnungen entfernten Kombithermen und 
Durchlauferhitzern?

4. Wer übernimmt diese Beurteilung und wer baut gegebenenfalls die Kombithermen 
und Durchlauferhitzer ein?

Begründung

Allgemeines Bürgerinteresse.

BR Ingrid Stark, B.A., M.A. BR Harald Stark

BR Bernhard Patzer, 05.10.2016
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